

嘆 願 書

私たちブリーダーの切なる願いをお聞き届け下さい。

小泉環境大臣 殿

この度の、改正愛護法案が2021年6月1日に実施されますと、ブリーダー及びペットショップでは、数値規制が検討されており、多くのブリーダーには、厳しい制限により廃業に追い込まれ、結果、ブリーダーのもとで飼育されていた犬猫は、保護犬猫となります。

そして、ブリーダー始めペット業界の人間は失業します。

14兆円と言われるペット業界の市場は、たちまち崩壊、日本の経済にも大きな打撃となるでしょう！

何よりも、きちんと飼育管理されている犬猫を路頭に迷わせる事は、愛護の精神に反するのでは無いでしょうか？

ブリーダーは純血種を守り、より向上させ、計画的繁殖を役割としています。

今後、繁殖が難しい制限がここ日本で行われますと、世界のケンネル業界から見て、この日本の方向は、なんともお粗末な見解でしょう。

それだけでなく、遅れをとっている日本は、庶民の意識のみならず、飼育のプロであるブリーダーを無くしてしまつては、先人達が守り続けた伝統は絶えざるえないでしょう！

今一度、応援してくれる、一般国民と共に、ブリーダー始めペット業界の声を、お聞き届け頂きたく、強くお願い申し上げます。

ブリーダーを応援する会

会長 橋本ひとみ